

Lancement d'une marketplace dédiée aux produits normands

[L'association « I am Normand »](#), qui réunit des entreprises et associations installées sur le territoire normand (notamment la [manufacture Bohin](#), [Kiplay...](#)) a lancé une nouvelle plateforme de vente en ligne [« Le Tout Normand »](#). « Le premier confinement nous a montré l'importance pour les petits commerçants de pouvoir vendre leurs produits sur le web », explique Christine Duruisseau, présidente d'I am Normand. « Nous avons donc répondu l'appel à projets DRACCARE lancé par l'État pour contribuer à la reprise économique en Normandie. Le projet « Le tout Normand » a été retenu ce qui nous permet de bénéficier d'un financement à hauteur de 76 % des dépenses engagées ». La marketplace présente par catégories les boutiques des artisans et créateurs, membres d'I am Normand. Les acheteurs peuvent effectuer un seul paiement sécurisé pour la totalité du panier, les produits sont expédiés directement par les artisans et commerçants. Une véritable opportunité pour les commerçants à l'heure où leurs boutiques gardent porte close du fait du second confinement.